

L'AFFAIRE DES MISSILES EXOCET

2013 | 52' | Long métrage | Documentaire | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Olivier Brunet

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Vivement Lundi !

SOUTIENS

| Région Bretagne

MOTS CLÉS

histoire



SYNOPSIS

Le 4 mai 1982, un missile Exocet lancé par un Super Etendard de l'aéronavale argentine coule un destroyer de la Royal Navy venue reconquérir les îles Malouines. Le couple Super Etendard- Exocet, fabriqué par les Français, va être l'objet d'une guerre secrète entre Britanniques et Argentins. Sasha Maréchal et Patrick Pesnot vont retracer cette facette méconnue de la guerre des Malouines et enquêter sur le rôle ambigu joué par la France dans ce conflit. Ce documentaire hybride de 52' associe archives, témoignages et animation. Les témoins clés en Argentine, au Royaume-Uni et en France décryptent le rôle des armes françaises. De l'attaque du destroyer Sheffield à l'opération Plum-Duff menée par les forces spéciales britanniques, le film propose un regard inédit sur cette affaire qui agita les relations entre Margaret Thatcher et François Mitterrand.